

Comisario Nicasio A. Conti
Comisión Presidencial Anticorrupción

El Lic. Nicasio A. Conti fue el Secretario Adjunto más joven en la Oficina del Jefe de Estado Mayor Presidencial y Director del grupo de Transparencia con sede en Malacanang (2003-2004), grupo de lucha contra la corrupción que puso en marcha las verificaciones del estilo de vida, una iniciativa encomiada por el Banco Mundial como herramienta eficaz para inculcar la integridad en la función pública. El Lic. Conti ha recibido del grupo Voluntarios contra el Delito y la Corrupción (VACC) un galardón por su Excelencia en la Aplicación de la Ley en el año 2004, en reconocimiento de sus valientes esfuerzos para hacer avanzar la causa de la lucha contra la corrupción en el gobierno.

En 1998 completó su Licenciatura en Derecho en la Facultad de Derecho San Beda y al año siguiente ingresó en el Colegio de Abogados de Filipinas. Asimismo obtuvo de la Facultad San Beda una Licenciatura en Economía (cum laude, 1994), recibiendo el honor de pronunciar el discurso de acogida durante la graduación de su promoción.

Ha ofrecido numerosas charlas y cursos sobre distintos temas relacionados con la lucha anticorrupción y la denuncia de las irregularidades. Es miembro del Grupo de Trabajo Técnico (GTT) de Filipinas de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, el GTT de la Comisión sobre Reglamentos para la Función Pública y Profesionales de la Cámara de Representantes que estudia los proyectos de ley propuestos para luchar contra la burocracia excesiva y el GTT del Departamento de Comercio e Industria encargado de responder a las inquietudes de los inversionistas.

El Lic. Conti es uno de los fundadores de *Business for Integrity and Stability of Our Nation* (BISYON 2020), una fundación de participación no accionaria y sin fines de lucro puesta en marcha y dirigida por el sector privado empresarial cuyo objetivo es establecer una fuente continua y sostenible de recursos para apoyar y mantener los programas de lucha anticorrupción y las iniciativas de promoción de dicha lucha. Desde 2003 el Lic. Conti es también Director de Asuntos Gubernamentales de la Asociación de Marketing de Filipinas y presentó el programa Marketing en el Gobierno (MIG) para el personal gubernamental, que tiene por misión mejorar los servicios gubernamentales de primera línea y promover el concepto del marketing social, entre otros, fomentar una tolerancia cero para con la corrupción.

En 2003, participó en el primer curso mundial posgraduado sobre estudios de corrupción como becario USAID-EGTA en la Escuela Universitaria de Educación Profesional y Continua de Hong Kong a cargo de Tony Kwok Man Wai, antiguo Comisario Adjunto de la Comisión Independiente contra la Corrupción de Hong Kong (ICAC), donde recibió el galardón de la más alta distinción.

Es autor del libro *To Serve with Honor: A Primer Against Corruption*, que, según el Secretario Rigoberto D. Tiglao, no es sólo el resultado de sus estudios académicos, sino también una reflexión de su experiencia en una

campana real de lucha contra la corrupcion. Segun el Sr. Tony Kwok, se trata de una obra de referencia util no solo en Filipinas, sino tambien en otros paises abrumados por el alto costo de la falta de honradez en la funcion publica.

El 8 de septiembre de 2004, la Presidenta ordeno fusionar el Grupo Transparencia y la Comision Presidencial Anticorrupcion, siendo nombrado el Lic. Conti Comisario a la edad de 31 años.